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　担当課

　提案・意見

ミタスから八間通に交差する交差点の信号の点燈が見えず分かり
にくいです。
斜め右用の信号で止まると、八間道路に設置してある信号がなに

も赤も黄色も緑も点灯していないように見えます。たぶん何か理由
があって意図的にそうしていると思うのですが、近づくと急に見え
るので、戸惑います。
そうしている理由と、もっとわかりやすくすることの検討をお願

いします。
また、他の交差点でも、どの信号をみればいいかわかり難い所が

あります。

　回答

道路の信号機の設置は、都道府県公安委員会(警察)の所管となっ
ており、市町村が設置することはありませんが、現在とられている
対策をお答えします。
県道宇治山田港伊勢市停車場線(八間道路)の船江交差点につきま

しては、五叉路の形状により信号機が近い距離で設置してあり、市
道日赤神田線を東進した(旧山田赤十字病院方面からこの交差点方
面)場合、手前と奥の信号機が同時に見えることによる誤認識防止の
ため、奥の信号機は、近づかないと見えない信号機を設置してあり
ます。
また、近づかないと見えない信号機は、交通事故抑制のため、信

号機をあえて見えにくくすることで、交差点進入時の車両のスピー
ドを減速させ、事故抑制や被害の軽減を目指す対策として、全国的
に設置が進められています。
交差点は他の場所と比べて事故の危険性が高くなることもありま

すので、進入時には速度を落とし、より注意した運転を心掛けてい
ただきますよう、ご協力をお願いいたします。

交通政策課

船江の八間通りの信号について
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　担当課 交通政策課

　提案・意見 おかげバスルートの件

てんでバラバラに走っていて利用したくとも乗継ぎや連絡がなく
「駅」特に「イセ市駅」「宇治山田駅」等主要駅とのつながりや連
絡がないため利用したくとも、目的地には行けず断念するしかない
場合が多い。藤里コースのような行届いた配りょがほしい。

　回答

平素はおかげバスをご利用いただき、誠にありがとうございま
す。
現在、おかげバスは6ルート、おかげバスデマンドとして3ルート

の運行を行っております。
このおかげバス等については、路線バス等の公共交通のサービス

を受けられない交通空白地において運行を実施しております。
そのため、ルートによっては、路線バス等が運行しているため、

「伊勢市駅」や「宇治山田駅」等の主要な駅には停車できなかった
り、また、他の公共交通機関等への乗り継ぎが必要となる場合がご
ざいます。そのため、ご利用に際しましてはご不便をおかけする場
合があり申し訳なく存じます。
現在は、路線バスとの競合を避けたルート設定となっております

が、今後は、路線バスとの連携も含め、買い物や通院に便利なルー
トにできるようバス会社など関係機関の方々と調整・検討を重ねて
いきますので、何卒ご理解をいただきますようお願いいたします。
　この度は、貴重なご意見をいただきありがとうございました。
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　担当課 建築住宅課

　提案・意見 空家解体への補助について

両親が住んでいた空家が、だいぶ傷んでいます。生活が苦しい中
では解体するにしても、お金がありません。解体をしたいという意
思を少しでも持つ者に対しての補助金や低利融資等は、ないので
しょうか。現場は、家の立て直しもできない土地で売りたくても買
い手もいません。

　回答

ご意見をいただきました、空き家対策につきましては、全国的に
問題となっており、平成26年11月27日に「空家等対策の推進に関す
る特別措置法」が公布されました。
本市でも、空き家が増加しており、このような動向も踏まえ、空

き家対策の検討を行っています。
現在、本市では空き家解体費用への補助金制度はございません

が、木造住宅の耐震化を促すため、昭和56年5月31日以前に着工され
た木造住宅につきまして、耐震診断（無料）の結果、基準に満たな
い住宅を除去後、新築される場合には、除去費用の2/3（上限30万
円）を補助する制度がございます。
今回ご要望の空き家を解体する費用の補助金につきましては、今

後、各地の事例も参考にして研究していきたいと考えていますの
で、　ご理解を賜わりますようお願い申し上げます。
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　担当課 交通政策課、環境課

犬のふんの処理については、「伊勢市を美しくする条例」第８条
におきまして、犬を散歩をさせる場合、ふんを処理するための容器
の携行と、排泄後すぐに回収することが定められています。
また、犬を含む動物の飼い主には、飼っている動物の習性等に応

じて適正に飼養し、人に危害を加えたり、迷惑を及ぼすことがない
ように管理するよう「三重県動物の愛護及び管理に関する条例」に
おいて定められています。
これまでも動物の飼い方に関しまして、保健所と市が連携し、狂

犬病予防注射実施時期や動物愛護週間などにパンフレットや広報に
て、飼い主のマナーについて啓発をするとともに、適正な飼い方に
関する啓発物を自治会等に提供するなどしています。
今後も市では、「人と動物が共生できる社会」を目標に、飼い主

マナーの啓発に努めてまいりますので、ご理解いただきますようよ
ろしくお願いいたします。
（環境課）

　提案・意見 「おかげバス」運行について　他１件

市内は三交バス回数も多く利便性は病院、買物等あると思いま
す。市中心こう外の不便な地区は三交バスも通らない時間帯が２
Ｈ、３Ｈあります。もっと不便な地域にも目を向けて！！！！！
イヌのフンのしまつが悪い。マナーも守らない人が動物を飼って

平気で人家におしっこ、フンを落としていく。毎月のこうほうで強
く言ってほしい。

　回答

おかげバスにつきましては、路線バス等の公共交通のサービスを
受けられない交通空白地において運行いたしております。あなた様
のお住まいの地域では、現在路線バスが運行しておりますので、交
通空白地とは言えず、おかげバスの運行をしておりません。
また、お住まいの地域における伊勢市駅方面行きは、三交バスが

運行されており、１日の運行本数はありますが、ご意見をいただい
たとおり、時間帯によっては次のバスまでの間隔が空く時間帯がご
ざいます。
今後は、公共交通のあり方について、買い物や通院が便利にでき

るようバス会社などの関係機関の方々と調整・検討を重ねていきま
すので、何卒ご理解をいただきますようお願いいたします。
（交通政策課）
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　担当課 高齢・障がい福祉課

　提案・意見 寿バス乗車券について

寿バス乗車券を朝熊山も利用出来るように改革して下さい（伊勢
市内であれば何処でも利用出来るように御願い申上げます）

　回答

この度、ご提案いただきました件につきましてご回答いたしま
す。
三重交通㈱に確認をしましたところ、朝熊山での寿バス乗車券の

利用は、スカイライン線で有料道路を含む路線となっているため、
寿バス乗車券での乗車は難しいとの回答がありました。
寿バス乗車券は、スカイライン線を除く市内の三交バス路線とコ

ミュニティバス路線で利用可能となっておりますので、ご理解とご
協力をいただきますようお願い申し上げます。
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　担当課 職員課

　提案・意見 本当ですか

職員の方から聞いた話ですが本当ですか？伊勢市職員が退職後１
年間は給料は少し減るが職員として残り１年後希望者には嘱託職員
で再就職ができることは本当ですか？元職員はハローワークで市役
所が求人する嘱託職員の応募を一般人と同じように希望し面接を受
けるが面接は形式だけでその時点では決まっていると聞きました。
一般人が元職員と同じ嘱託職員の求人に応募し受けた場合は元職員
が必ず合格し一般人は不合格となると聞きました。元職員の合格が
決まっている状態で形式だけの一般応募者の面接をしているとは本
当ですか？

　回答

　平素は伊勢市行政に多大なご協力を賜りお礼申し上げます。
　ご提案いただきました内容について、回答させていただきます。
伊勢市では、定年退職を迎えた職員の年金の接続を確実にすると

ともに豊富な知識と経験を持った人材を有効活用するという観点か
ら再任用制度を活用しております。
しかしながら、再任用期間が終了した後、引き続き嘱託職員とし

て採用されるわけではありません。
ハローワークで伊勢市役所が求人する嘱託職員の募集に対して希

望する場合は、面接を受け公平公正に判断しております。
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　担当課 管財契約課

　提案・意見 平賀亀祐の絵について

平賀亀祐の絵 素晴しい でも こんな展示じゃ悲しい ものごと
の価値がまったくわかっていない　作者が泣いている

　回答

　平素は市政にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。
ご意見を頂戴いたしました展示絵画につきましては、市役所が建

設された昭和４０年に寄贈いただいた貴重な作品であり、これまで
にご来庁いただく多くの市民の皆様方にご観覧いただいておりま
す。
しかしながら、美術館のように絵画をご観覧いただくギャラリー

等の場所の確保、また照明等の観覧環境の整備などにおきまして
は、庁内のレイアウトに限りがありますことから、ご満足いただけ
る環境を設営できていないのが現状でございます。
今回頂戴いたしましたご意見を踏まえ、今後、展示環境について

考えていきたいと存じますので、ご理解賜りますようお願いいたし
ます。
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　担当課 戸籍住民課

　提案・意見 印鑑証明の登録について

印鑑証明の登録に１時間以上必要とするのは如何かと思われる

　回答

このたびは、お忙しいなか長時間お待たせし、誠に申し訳ござい
ませんでした。
印鑑登録につきましては、登録をする印鑑が住民基本台帳に記録

されている「氏名」、「氏」または「名」を表しているかを慎重に
審査をさせていただいており、場合によっては審査にお時間をいた
だくことがございます。
今後、時間を要する際には、きちんと進捗状況をご案内させてい

ただくなど、きめ細やかな説明を行い、更なる窓口の対応改善に努
めてまいります。
　貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございました。



その他
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　担当課 企画調整課

　提案・意見
平成27年度の市長と語る懇談会の開催はいつされるの
でしょうか？

　年度がかわり、新たな課題も出てきたように思います。
平成27年度の市長と語る懇談会の日時を、発表してほしく思いま

す。
　よろしくお願いします。

　回答

「市長と語る懇談会」につきましては、ご承知のとおり、平成25
年度及び平成26年度に実施いたしました。今年度につきましては、
現時点においては開催するかどうかも含め未定でございます。今
後、開催することを決定した際には、広報いせ、市ホームページ等
でお知らせさせていただきます。
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　担当課 管財契約課

　提案・意見 職員の喫煙問題

　今日、用事があり市役所の４階にお邪魔しました。
　しばらくすると煙草の臭いがしてきました。
どうやら職員が屋上で煙草を吸っておるが、雨に濡れたくないの

で（今日は雨天だった）建物内で吸い、その煙が下の階まで来た
（風の影響？）ようです。
喉が痛くなりました。受動喫煙の問題もあるので、職員は室内で

吸わずにドアを閉めて外で吸ってほしいです

　回答

　平素は市政にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。
煙草の臭いにつきましてはご不快な思いをおかけし、申し訳あり

ませんでした。
伊勢市役所本庁舎におきましては屋上及び喫煙室を除き禁煙と

し、特に屋上等のドアについては開けたままにしないよう張り紙等
での周知徹底を図るなど受動喫煙の防止に努めているところでござ
います。今回のご意見を踏まえ、再度徹底を図らせていただきます
ので、ご理解賜りますようお願いいたします。
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